

Nantes, le 13 juin 2023

Attaques contre les maraîchers nantais : que cesse l'impunité !

Je suis venue aujourd'hui à Pont-Saint-Martin pour témoigner ma solidarité aux Maraîchers nantais, qui ont été victimes de saccages organisés et menés par des militants du groupuscule d'extrême gauche le Soulèvement de la Terre.

Les activistes ont même détruit des serres dont l'objet était d'expérimenter des cultures sans pesticides et nécessitant un recours limité à l'eau... S'attaquer à la science et au progrès est toujours le signe d'une forme d'obscurantisme.

Tout est dit sur l'absurdité, l'aveuglement, la violence où conduit l'idéologie radicale !

C'est la preuve que, pour l'extrême gauche, la défense de l'environnement n'est qu'un prétexte pour mener son combat politique contre l'Etat de droit et la société de liberté qui est la nôtre.

Ces actes, menés à visages découverts – c'est-dire l'impunité dont ces délinquants se sentent investis ! – doivent être poursuivis et sanctionnés avec la plus grande fermeté.

Je demande au ministre de l'Intérieur de procéder – enfin ! – à la dissolution du Soulèvement de la Terre qui, après Sainte-Soline et tant d'autres méfaits, a suffisamment fait la preuve de sa dangerosité !

Un groupuscule qui revendique la violence comme mode d'action politique n'a pas sa place en démocratie.

Je veux, également, dénoncer avec force l'attitude connivente et scandaleuse d'Europe Ecologie – Les Verts, et en particulier de ses élus au Conseil régional qui ont participé aux rassemblements du Soulèvement de la Terre ce week-end, et n'ont pas eu un mot – pas un seul ! – pour condamner les violences et compatir au sort des victimes.

La dérive d'EELV, allié à la France Insoumise, a de quoi sérieusement nous inquiéter...

CHRISTELLE MORANÇAIS

Présidente de la Région des Pays de la Loire